

De : "jean-claude lenet" <claude.lenet@atlas.sk>
Envoyé : mardi, 21. février 2012 12:35
Objet : Ceci est vraiment urgent(Je ne sais quoi faire , s'il vous plait aidez nous)

Bonsoir à vous

Je vous prie de m'excuser pour ce message, qui n'est pas peut-être la bien venue, je vous écris car je suis en dans le besoin. Ceci est vraiment urgent. Pour commencer j'aimerais me présenter Je me nomme Jean-Claude Lenet Je suis issue d'une nationalité Ivoirienne .Nous sommes 4 enfants, J'ai 17 ans et je suis l'ainé de la famille. Notre mère fait aussi du commerce .Pour nous, nous n'avons jamais eus de père car nous avons jamais eus de bon moment avec lui, cet homme qui nous tabassait à chaque fois qu'il avait envie.Sous l'effet de l'alcool cet homme battait à chaque fois notre Maman.

Cela fait plus d'un mois que notre mère elle malade ce n'est que la semaine passer qu'on à découvert le mal, car notre mère nous cachait sa maladie pour ne pas nous préoccuper dans nos études. Ayant appris cela nous nous sommes rendus à la clinique la plus proche pour voir un Médecin qui nous a dit de quoi notre mère souffrait exactement. Elle souffre d'une maladie très grave" **cancer de l'utérus** ", une maladie très dangereuse d'après les différents propos le docteur.

Je suis vraiment désespérer de voir notre mère ainsi, je ne sais quoi faire. En plus de cela elle souffre d'autres maladies graves dont le docteur refuse de nous dire les noms. La somme que le docteur nous demande pour son opération est vraiment énorme et nous ne disposons pas d'assez d'argent pour que ma mère soit opérée.

Nous habitons dans un quartier précaire de la ville , nous n'avons personne pour nous aider car nos voisin aussi vivent aussi avec de nombreux problèmes. Plus d'une trois femmes dans ce quartier sont atteints de cette maladie, d'autres d'une tumeur au cerveau ou d'une du cancer du sein et des enfants aussi sont atteints de choléras et de divers maladies. Peut-être le mal vient de notre cadre de vie, mais cependant notre mère est entrain de mourir à petit feu, même la Clinique refuse de lui fournir quelques soins médicaux car selon eux nous auront pas les moyens financiers pour pouvoir payer toutes les dépenses. Ma mère est toujours à la maison, coucher sur sa natte n'attendant qu'une seule chose, un miracle, un sauveur qui viendras la sortie de là. Rien ne vas chez nous, raison pour laquelle j'ai envoyé mes frères chez une amie pour que ceci loge là bas car je ne veux pas qu'il apprenne de quoi souffre notre mère, eux ils sont coupables de rien.

J'ai été poussé sur le net par cette même amie qui loge en ce moment mes frères chez elle ; elle m'a conseillé l'internet car selon elle je pourrai rencontrer des gens qui m'aideront. Cela fait deux jours que j'envoie mon message à travers des boites mais pour le moment je ne reçois que des réponses négatives (car des gens me prennent pour un voleur, un menteur, il m'envoie tous sortes d'injures qui me blesse au plus profond de mon âme).

Je vous prie de nous aider pour que notre mère puisse être opéré dans les jours qui suivent, nous avons vraiment besoin de votre aide. Notre mère joue à la fois le rôle de "Papa et "Maman ", c'est elle qui nous scolarise, malgré tout le mal que notre père nous a fait subir elle nous a toujours été la pour nous protéger. Nous ne voudrions pas la perdre, je vous en prie aider nous. Je vous le demande au nom de mes frères qui ne sont que des gamins. Ils pensent que leurs mère est en voyage. S'il vous plait aider nous.

Dans l'attente de vous lire

Veillez me répondre à l'adresse jcl.lenet@ymail.com

Jean-Claude Lenet